



MINISTERIO DEL INTERIOR
Dirección Nacional de Asuntos Sociales
Departamento de Relaciones Públicas



27 de diciembre de 2016

Visita

Cielo y Tierra en el Hospital Policial

El grupo artístico Cielo y Tierra visitó el Hospital Policial y deleitó con su música góspel.



El pasado viernes 23 de diciembre, se recibió la visita del grupo de música góspel *Cielo y Tierra*, en el 5to. piso - internación, policlínicas y hall principal de la Institución.



En la intervención del grupo musical se hicieron presentes la Directora Técnica del Hospital Policial, Dra. Laura Matonte; Directoras de Ambulatorios, Dras. Adriana Saettone y Soledad Pérez; Directora de Hospitalización, Lic. Isabel Silva; Directores/as, Jefes/as de Departamentos y Servicios; Personal de la Institución y usuarios/as.

Analía Olivera, integrante de la banda formada hace cinco años, conversó con nuestro departamento en relación a las sensaciones de participar de dicha instancia: “Fue una experiencia conmovedora que nos permitió, en estas fechas particulares, servir con la música a todas las personas que estaban en el Hospital Policial”, manifestó.

Finalizando, la Directora del Hospital, se refirió a la emoción que provocó la banda en los presentes y agregó: “Fuimos muy enriquecidos con la experiencia y nuestro corazón se llenó completamente por observar como disfrutaron usuarias/os y funcionarias/os”.

